

A l'école du Billard-Club

# Une impressionnante moisson de titres

Les jeunes de l'école de billard se sont distingués cette saison. Ils ont défendu les couleurs divionnaises aux quatre coins de la France, avec en leaders Laëtitia et Vincent, classés joueurs de haut niveau. Tous deux ont disputé les barrages qualificatifs pour les championnats de France à Reims, Auxerre et au Havre, où ils se sont classés à chaque fois à la 3<sup>e</sup> place. Ils sont champions de la Ligue du Nord et du district Artois, en catégories féminines et cadet.

Paméla est, quant à elle, championne de la Ligue du Nord et d'Artois, en féminines 3<sup>e</sup>. Julien Delattre est double champion d'Artois en libre 5<sup>e</sup> et en tournoi R5.

Tous deux ont réalisé une saison pleine. Odile Dwornik et Agnès Delattre ont disputé plusieurs finales, prenant les places d'honneur derrière Pamela.

Tous ces jeunes participent aux championnats par équipes avec Christian, Cédric, Guillaume, Jonathan et Rémi. Leurs cadets préparent leur entrée en compétition la saison prochaine. Remarquée par Marie-George Buffet, ministre de la Jeunesse et des Sports, lors de l'inauguration du forum de la jeunesse en 2000, l'école de billard est l'une des fiertés du club.

Tous ces jeunes joueront lors de l'inauguration du championnat de France, le 26 avril dès 17 h 30 au club.

